

**Daniel Roberge**, consultant international en administration foncière

M. Roberge est titulaire d'un baccalauréat en géodésie de l'Université Laval, Canada et d'un diplôme d'études supérieures spécialisées en administration internationale de l'École nationale d'administration publique (ENAP), Québec, Canada.

Après avoir réalisé plusieurs projets d'envergure dans le secteur privé, il s'est joint au gouvernement du Québec en 1993, où il a occupé plusieurs postes de direction, notamment celui de chef du service du cadastre, de directeur du Bureau de l'arpenteur général du Québec et de directeur de l'économie numérique. Durant cette période, il a notamment dirigé la mise en œuvre du nouveau cadastre québécois, la conception, l'élaboration et la mise en œuvre du Registre du Domaine de l'État et du système de gestion en ligne des Archives de l'arpenteur général du Québec.

Au cours de sa carrière, M. Roberge s'est beaucoup impliqué au niveau international, notamment au sein de la Fédération internationale des géomètres (FIG) comme délégué du Canada et président de la Commission 7 (Cadastre et gestion des terres). Il a aussi participé à la fondation de la Fédération des géomètres francophones (FGF).

Au niveau canadien, il a été membre du bureau de direction de la section Champlain de l'Association canadienne des sciences géomatiques de 2004 à 2014 et a coprésidé les Géocongrès 2007 et 2014 qui ont connu un très grand succès.

M. Roberge est maintenant consultant en administration foncière, travaillant principalement à l'étranger.